

PELITA

Satgas Yonif 143/TWEJ Andil Aktif Majukan Pendidikan Di Papua

Ahmad Rohanda - PELITA.WEB.ID

May 17, 2023 - 10:15



KEEROM - Kehadiran para prajurit TNI di Papua sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, karena sebagai aparat keamanan selalu berkomitmen dengan tindakan konkrit aktif melakukan berbagai upaya guna membantu dan memberikan solusi untuk kemajuan masyarakat.

Seperti halnya yang dilakukan oleh para prajurit TNI dari Satgas Yonif 143/TWEJ saat menghadiri undangan dari pihak sekolah untuk mengikuti rapat menyusun kebijakan dan strategi guna meningkatkan kualitas pendidikan di SMPN Bompay, Kampung Bompay, Distrik Waris, Kab. Keerom, Papua, Selasa (16/05/2023).

Sebagaimana dikutip dalam keterangannya, Dankipur I Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Agus Rahman mengatakan kehadirannya sebagai wujud komitmen dan tindakan konkrit Satgas untuk selalu berkontribusi guna kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Papua.



"Bersama dewan guru dan wali murid, Satgas bermusyarah guna menentukan langkah-langkah meningkatkan kualitas siswa mengingat jenjang sekolah menengah pertama adalah pintu gerbang pencarian jatidiri generasi penerus dalam menerima ilmu pengetahuan," jelas Dankipur I.

Musyawah yang dihadiri Danpos Bompay Satgas Yonif 143/TWEJ Serka Iwan Syahroni tersebut, disamping membahas langkah untuk meningkatkan mutu siswa juga mengajak seluruh wali murid membantu sekolah mendorong putra putrinya semangat dalam belajar, disamping itu mengajak seluruh masyarakat berikut unsur pemuda menjaga dan merawat sekolah sebagai sebagai dapur pencetak masa depan anak-anak mereka.

"Beberapa hal yang telah disepakati dalam musyawarah dan sebagai bentuk tanggung jawab moral Satgas kepada SMPN Bompay, Satgas siap menjamin keamanan lingkungan dan memberikan materi tambahan kepada siswa guna menumbuhkan jiwa patriotisme dan nasionalisme kepada para siswa," jelas Kapten Inf Agus Rahman.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMPN Bompay bapak Martinus Sumarno, S.Pd.,

dengan bangga mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan kontribusi Satgas yang begitu besar terhadap sekolah yang dipimpinnya saat ini. Pihaknya meyakini dengan bersinerginya seluruh komponen masyarakat akan dapat mewujudkan kemajuan untuk kesejahteraan masyarakat khususnya sektor pendidikan sebagaimana yang ia bidangi.

"Saya hormat dan bangga dengan bapak TNI Satgas Yonif 143/TWEJ yang mempunyai andil cukup besar terhadap sekolah kami guna turut memajukan pendidikan anak-anak, materi-materi tentang wawasan kebangsaan dan kedisiplinan sangat penting diberikan guna membentuk karakter siswa," ungkap Martinus.

"Kami berkeyakinan adanya Satgas yang selalu aktif melaksanakan komunikasi humanis dengan warga akan menciptakan lingkungan sosial yang harmonis, aman dan nyaman sebagai salah satu syarat memajukan dunia pendidikan," tambahnya. (*)